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Holambra conquista 1º lugar geral em olimpíada 
de colônias holandesas realizada no Paraná

Holambra conquistou ao longo da última semana o 
1º lugar geral na 42ª edição do Zeskamp, a olimpíada 
das colônias holandesas no Brasil, realizada entre os 
dias 19 e 23 de julho em Arapoti, no Paraná.

30
Anos

Festival de 
Inverno de 
Amparo 

movimenta 
trade turístico 
da região e 
gera mais 
de R$41 

milhões na 
economia 

local

Praças, ruas, aveni-
das, áreas verdes e rota-
tórias estão recebendo 
da Prefeitura de Mogi 
Guaçu novos e impor-
tantes investimentos em 
iluminação pública. As 
luminárias antigas es-
tão sendo substituídas 
por tecnologia em LED. 
Nesta terça-feira, dia 25 
de julho, por exemplo, o 
serviço se deu na rotató-
ria do Hospital Munici-
pal Dr. Tabajara Ramos.

Campinas cria 7,8 mil novos postos 
de trabalho de janeiro a maio

GCM de Artur Nogueira 
amplia capacidade operacional 
e inicia treinamento com novas 

armas

Turismo Cultural é um dos pontos fortes do Circuito das 
Águas Paulista

Mogi Guaçu 
avança na 

substituição 
de lâmpadas 

de 
iluminação 
pública por 

LED

Setor de hemodiálise da 
Santa Casa de Mogi Mirim 
vai passar por reforma após 

apresentar fissura
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O Circuito das Águas 
Paulista é marcado por 
tradições. As cidades, ocu-
padas a partir do século 
XIX, contam suas histórias 
a partir das águas, do café e 
da imigração. Essas rique-
zas manifestam-se também 
pela cultura caipira, presen-
te em toda a região.

A cultura popular (no 
caso, a cultura caipira) tem 
significado pelo amparo 
cultural e emocional que 
oferece à população. Sua 
manutenção, por outro 
lado, depende dessa po-
pulação, que precisa pre-
servar as práticas e contar 
sua história para as novas 
gerações.

Cada dia mais, essa prá-
tica se conecta ao turismo. O 
Sebrae aponta que o turis-
mo cultural é um mercado 
que valoriza as tradições 
dos locais, como museus, 
patrimônio histórico, arte e 
gastronomia

A Guarda Civil Municipal (GCM) de Artur Nogueira 
deu mais um importante passo em direção à melhoria da 
capacidade operacional, nesta terça-feira (25), com o início 
do treinamento para habilitação das 50 novas pistolas .40.

O armamento foi recebido na última semana, através 
de uma doação proveniente da Polícia Civil do Estado de 
São Paulo - a pedido da Prefeitura, por meio da Secretaria 
de Segurança. 

A Prefeitura, por meio de seu corpo de engenheiros 
e funcionários, já está providenciando os reparos ne-
cessários no setor de hemodiálise da Santa Casa que, 
recentemente, apresentou fissuras em algumas paredes.

A Teatro GT apresenta o stand-up “A 5ª Série 
Vive”, com Victor Sarro, em Jaguariúna e em Mogi 
Guaçu. Nas duas cidades os ingressos custam R$ 
40,00 (meia-entrada) e R$ 80,00 (inteira). Em Ja-
guariúna, o show será na próxima sexta-feira, dia 28, 
às 21h, no Teatro Municipal (Rua Alfredo Bueno, nº 
1.151), com ingressos à venda no site https://bileto.
sympla.com.br.

Estudo do Observatório PUC-Campinas apontou que a cidade de Campi-
nas respondeu no mês de maio de 2023 por 44,8% do saldo de emprego da 
Região Metropolitana de Campinas. No total, de janeiro até maio, foram 7,8 
mil novos postos de trabalho, aproximadamente 5% do saldo de todo o es-
tado de São Paulo. O informativo traz uma análise detalhada de indicadores 
socioeconômicos de Campinas e da região no mês de maio de 2023 e pode 
ser acessado no link

Poupatempo abre vagas para 
o mutirão de CNH deste 

sábado (29)

Holambra conquista 1º 
lugar geral em olimpíada 
de colônias holandesas 

realizada no Paraná

Teatro GT apresenta 
shows de humor e 

musical em Jaguariúna e 
em Mogi Guaçu

Cultura 
de Itapira 

busca 
oficineiros, 
contadores 
de histórias 
e artistas 

para ações 
junto às 

bibliotecas

ParkShopping 
Mogi Mirim 

recebe a “Expo 
Louças” a 
partir desta 

sexta-feira, dia 
28 de julho
A “Expo Louças” chega 

ao ParkShopping Mogi 
Mirim no próximo final de 
semana com uma grande 
variedade de peças exclu-
sivas e de alta qualidade. 
Considerada a maior Feira 
de Louças do Brasil, a expo-
sição acontecerá próximo 
à Praça de Eventos a partir 
de sexta-feira (dia 28) e 
segue até o domingo (dia 
30), com entrada gratuita.
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A Secretaria de Cul-
tura e Turismo está em 
busca de artistas locais 
que atuem com oficinas 
culturais, contação de 
história e outras ações 
que possam ser desen-
volvidas junto às bi-
bliotecas municipais. 
Os interessados devem 
preencher o Cadastro de 
Profissionais da Cultura 
que está disponível no 
site da Prefeitura, na aba 
da Secretaria de Cultura 
e Turismo, ou direta-
mente pelo link 



228 de Julho de 2023 - Caderno a |

Coluna Semanal: Aqui você encontra informações, dicas e se conecta a 
histórias, pensamentos, sentimentos e reflexões, que impactam a qualidade 

de vida e a saúde emocional das pessoas. 

Prepare-se para 
embarcar em uma jor-
nada repleta de amor, 
fé e dedicação ao tra-
balho. Hoje, a história 
é de um casal muito 
inspirador, o Pedro 
e a Ruth Bueno, cuja 
trajetória ensina va-
liosas lições sobre a 
vida.

Nascido em 1941, 
na cidade de Santa 
Bárbara do Oeste, São 
Paulo, Pedro Bueno, 
desde cedo, mostrou 
sua determinação ao 
mergulhar no mundo 
da calçada portugue-
sa, uma arte que en-
volve versatilidade e 
beleza em seu acaba-
mento, com a qual ele 
começou a trabalhar 
com 14 anos. No en-
tanto, aos 21 anos, ele 
realizou uma viagem 
a trabalho com os pa-
trões para a cidade de 
Mogi Mirim. Ali, sem 
imaginar o que o es-
perava, ele encontra-
ria o grande amor de 
sua vida e o sucesso.

Ruth Ribeiro Bue-
no, nascida em 1958, 
na cidade de Gramí-
nea, Minas Gerais e 
também começou a 
trabalhar desde mui-
to cedo. Anos antes 
do encontro do casal, 
Olga, que na época 
era a futura patroa de 
Pedro, foi vizinha da 
mãe de Ruth, a Ester, 
e um dia, enquanto 
elas se ajudavam na 
cozinha, Olga pediu 
para que Ester per-
mitisse que Ruth tra-
balhasse para ela. Aos 
15 anos, já na casa dos 
patrões em Mogi Mi-
rim, Ruth limpava o 
fogão, e de repente, os 
olhares desses jovens 
se cruzaram e o amor 

irrompeu como um 
raio. Foi paixão à pri-
meira vista! E assim, 
em 1962, iniciaram o 
namoro que selaria o 
início de uma grande 
família, guiada pela 
fé e pela dedicação 
ao trabalho honesto. 
Agora, celebrando 60 
anos de matrimônio, o 
casal desfruta de suas 
Bodas de Diamante, 
rodeado por seus 8 fi-
lhos, 11 netos, 3 bisne-
tos, noras e genros.

Após alguns anos 
de casamento, Pedro 
assumiu a administra-
ção de seu próprio ne-
gócio, a Bueno Calça-
mentos, especializada 
em pedra portuguesa. 
Hoje, essa empresa 
familiar, com mais de 
45 anos de existência, 
é sinônimo de sucesso 
e qualidade. Durante 
nossa conversa, o em-
presário relembra com 
nostalgia os tempos 
em que o transporte 
de tração animal era 
comum, facilitando o 
deslocamento das pe-
dras para as obras. 
Essa determinação e 
visão de negócio per-
mitiram a expansão 
da empresa por toda a 
baixa mogiana.

Um dos maiores 
marcos da carreira 
de Pedro foi durante 
a gestão do ex-prefei-
to Ricardo Brandão, 
quando ele e sua equi-
pe ficaram encarre-
gados do calçamento 
com pedra portuguesa 
na praça Rui Barbosa, 
local onde se encontra 
a bela igreja Matriz de 
São José. Anos de tra-
balho árduo e dedica-
ção fizeram com que 
Pedro se aposentasse 
em 2007, passando 

o comando da Bue-
no Calçamentos para 
seu filho Ozias, que 
mantém a tradição 
da família até os dias 
atuais. Já seu neto 
Mateus, seguindo os 
passos desse empre-
sário dedicado, admi-
nistra a empresa Bue-
no Terraplanagem.

O empresário conta 
que ao percorremos 
as ruas de Mogi Mi-
rim, é impossível não 
notar que grande par-
te delas já não é mais 
pavimentada com pa-
ralelepípedos, como 
antigamente. Ele cos-
tumava fazer uma pa-
rada na avenida Santo 
Antônio para que seu 
animal pudesse beber 
água e por esse meio 
de transporte também 
levava a família à igre-
ja, algo que ele e a fi-
lha, Noemi recordam 
com saudade. Além 
disso, Pedro recebeu 
a consagração como 
pastor em 1966, de-
monstrando sua pro-
funda ligação com a 
fé, participou da igreja 
Boas Novas de Alegria 
até o ano de 1994, e no 
mesmo ano fundou o 
ministério Jesus Nova 
Aliança, a qual tem em 
sua responsabilidade 
9 congregações. A Bí-
blia Sagrada, aliás, é o 
livro de cabeceira des-
se casal inspirador.

Encerro a história 
de hoje, agradecendo 
ao empresário, Pedro 
Bueno e a sua esposa 
Ruth Ribeiro Bueno, 
pela oportunidade de 
compartilhar um pou-
co da incrível trajetó-
ria da vida de vocês.

Desejo a todos uma 
ótima semana, fiquem 
com Deus!

Sabe aquelas compa-
rações que nossos pais, 
ou nós mesmos já fize-
mos com nossos filhos, 
sem pensar, quase que 
como um hábito? Por 
exemplo quando disse-
mos: “por que você não 
é como seu irmão, tão 
bonzinho e estudioso”, 
“sua irmã está sempre 
tão elegante e você não 
emagrece nunca” ou 
então “suas amigas se 
comportam bem, por 
que você não é como 
elas”? Comparações de-
preciativas são registros 
inseridos na mente que, 
mesmo sem intenção, 
podem causar grandes 
feridas emocionais.

Quando vamos a 
uma loja costumamos 
comparar, seja roupa, 
alimento, ou qualquer 
outra coisa. No merca-
do temos até a possi-
bilidade de testar uma 
lâmpada e decidir qual 
atende melhor a nossa 
necessidade, não é? Mas 
a questão é que não so-
mos coisas, somos gen-
te. E cada um vem com 
sua própria “lista de in-
gredientes”, incompa-
rável com qualquer ou-
tra. É exatamente essa 
diversidade que nos faz 
únicos e tão interessan-
tes. Porém, quando o 
outro não se encaixa no 
que NÓS precisamos ou 
consideramos adequa-
do, passamos a compa-
rar. Você percebe que a 
comparação tem muito 
mais a ver com a NOSSA 
necessidade? A gente 
quer adequar as pessoas 
para que sejam da ma-
neira que NOS convém. 
Logo essa expectativa 
não é da outra pessoa. 
Mas, a partir do mo-
mento em que as com-
parações se tornam con-
tínuas e sistemáticas, 
inserimos também na 
mente dela essa expec-
tativa e a necessidade 
de mudar, de se igualar. 
Lógico que essa conta 
não vai fechar nunca 
porque, nesse mesmo 
embrulho vem junto, de 
presente, uma frustra-
ção infinita. A compara-
ção traz uma mensagem 
de desmerecimento, 
de humilhação, nos faz 
sentir inferior ou menos 
qualificado. Ninguém 
consegue se igualar a 
outra pessoa. Até mes-
mo irmãos gêmeos têm 
personalidades distin-
tas. Sem falar que ao 
longo do tempo temos 

experiências vividas, 
sentidas de formas di-
ferentes. Duas pessoas, 
mesmo criadas juntas, 
podem passar por uma 
mesma situação, mas a 
maneira de absorvê-la 
será completamente di-
ferente. 

Não é à toa que, des-
de a gestação, aconte-
ce um fenômeno que 
chamamos de mielini-
zação. Conforme o cor-
po e a mente do bebê 
vão se desenvolvendo, 
inicia-se uma série de 
transmissões neurais e 
sinalizações químicas, 
considerando a baga-
gem genética de cada 
um e os acontecimentos 
externos. As influências 
que temos, o que ouvi-
mos, vemos e sentimos, 
desde a fase intrauteri-
na até os primeiros anos 
de vida, determinam até 
mesmo as nossas carac-
terísticas físicas, nosso 
modo de agir e de pen-
sar, reforçam nossos 
medos, anseios, nossas 
tendências e preferên-
cias que levamos para o 
resto da vida.  Portanto, 
comparar o incompará-
vel, é uma grande cila-
da. 

É importante obser-
varmos se estamos fa-
zendo isso com as nos-
sas crianças. É dever 
dos pais ou responsá-
veis educar, orientar, fi-
car atento a tudo que é 
dito, aos exemplos que 
são dados e acima de 
tudo respeitar o jeito de 
ser de cada indivíduo. 

A comparação pode 
ser cruel também na 
fase adulta, quando ela 
não parte do outro e sim 
de nós. Se você tem se 
comparado frequente-
mente, se depreciando, 
de duas uma: ou você 
está vivendo uma crise 
de identidade e de baixa 
autoestima ou você pre-
cisa olhar mais de perto 
a vida dessa pessoa com 
quem você tem se com-
parado (porque, como 
diz o ditado: o jardim 
do vizinho pode até ser 
mais verde que o seu, 
mas pode estar cheio de 
ervas daninhas). 

Para piorar, as redes 
sociais têm colaborado 
para elevar mais as frus-
trações. Nelas a compa-
ração é ainda mais in-
justa porque ninguém é 
tão bonito quanto apa-
renta ser no Instagram 
nem tem tantos amigos 
quantos aparecem no 

Facebook, nem tão elo-
quente quanto faz pare-
cer no Twitter e nenhum 
ser humano na Terra 
tem tanto sucesso pro-
fissional quanto “vende” 
no LinkedIn.

Vale então uma refle-
xão mais amorosa com 
você mesmo. Observe 
sua história, seus sen-
timentos e não deixe 
de buscar ajuda profis-
sional. Na terapia, você 
pode entender o que pa-
rece ser tão importante 
e melhor numa vida que 
não é sua. Provavelmen-
te você vai encontrar na 
memória aqueles re-
gistros que eu comen-
tei, que geram crença 
de desmerecimento ou 
de inferioridade. Es-
ses sentimentos, se não 
tratados, podem desen-
cadear um comporta-
mento submisso e de 
insegurança.

Certa vez atendi uma 
cliente que arrastava, 
por cinquenta anos, 
uma frustração acre-
ditando que nada que 
fizesse seria bom o su-
ficiente. Uma mulher 
bonita e inteligente, 
mas insatisfeita com os 
trabalhos que desempe-
nhava, com os relacio-
namentos, com sua apa-
rência, com tudo. Ela 
ia empurrando a vida 
com a barriga e passou 
a reagir a qualquer crí-
tica ou observação de 
alguém, de forma agres-
siva e não entendia de 
onde vinha tanta raiva, 
que prejudicava ainda 
mais suas relações. Em 
terapia, acessamos mui-
tos registros em que os 
pais a comparavam com 
uma irmã e que a faziam 
se sentir incompetente 
e diminuída. Então ela 
reprocessou esses mo-
mentos e entendeu que 
os “ataques” de fúria 
eram uma autodefesa, 
uma maneira de ten-
tar esconder, além da 
tristeza, uma sensação 
imensa de fragilidade. 
Entender isso foi uma 
libertação na vida dela! 
Se algo nessa história 
fez sentido pra você que 
tal começar a olhar para 
suas emoções?  Reco-
nheça-se como um ser 
singular, dono da sua 
própria história, com 
virtudes e defeitos, ta-
lentos e limitações, mas 
acima de tudo, um ser 
único e incomparável 
com qualquer outra pes-
soa.   

A história de uma família de fé e 
sucesso

*
Eu sou Nelson 

Theodoro 
Junior,
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Da Redação

Estudo do Observa-
tório PUC-Campinas 
apontou que a cidade de 
Campinas respondeu no 
mês de maio de 2023 por 
44,8% do saldo de em-
prego da Região Metro-
politana de Campinas. 
No total, de janeiro até 
maio, foram 7,8 mil no-
vos postos de trabalho, 
aproximadamente 5% do 
saldo de todo o estado de 
São Paulo. O informativo 
traz uma análise detalha-
da de indicadores socioe-
conômicos de Campinas 
e da região no mês de 
maio de 2023 e pode ser 
acessado no link:

https://www.cam-
p i n a s . s p . g o v . b r / c k -
finder/userfiles/files/

Julho2023_Observato-
rioPUCC.pdf  

“O dado é positivo, 
uma vez que em 2019, 
antes da pandemia de 
covid-19, a cidade regis-
trou a criação de 2.553 
empregos ao longo do 
ano. Esse é um dos in-
dicadores que apontam 
para uma tendência de 
recuperação econômica 
no município. Em mo-
mentos de crise, a ado-
ção de políticas públicas 
anticíclicas desempenha 
um papel fundamental 
na retomada do cresci-
mento econômico. Nes-
se contexto, iniciativas 
como o Programa de 
Ativação Econômica e 
Social (PAES), criado 
pelo prefeito Dário Saadi 
em 2021, possivelmente 

contribuíram para a me-
lhoria do cenário econô-
mico”, afirma Matheus 
Ifanger Albrecht, econo-
mista da Secretaria de 
Desenvolvimento Eco-
nômico de Campinas.

Albrecht também 
pontua que, comparado 
a 2019, o município con-
tava até maio de 2023 
com 403.091 empregos 
formais, enquanto que 
em dezembro daque-
le ano, havia 366.812, 
um aumento de 10,11%, 
“bem acima do cenário 
que tínhamos antes da 
pandemia”, destaca.

A partir dos dados 
das plataformas do Mi-
nistério do Trabalho, o 
informativo aponta que 
apenas no mês de maio 
foram 952 novos con-

tratos de trabalho. Fora 
desta conta, estão ainda 
as 224 admissões fei-
tas pela Administração 
Municipal, por meio de 
concursos públicos e 
processos seletivos. Fo-
ram 1.477 novos admiti-
dos de janeiro até maio. 
O movimento mostra a 
preocupação da Prefei-
tura em ampliar equipes 
para atendimento da po-
pulação, principalmente 
nas áreas da saúde e edu-
cação. Também no setor 
privado, estas são áreas 
que chamaram a atenção 
dos pesquisadores. Fo-
ram 137 novos contratos 
nos setores de educação 
e 113 em saúde humana e 
serviços sociais.

Outro destaque do in-
formativo é o dado sobre 

o perfil dos contratados. 
Segundo a análise do 
Observatório, dos no-
vos postos de trabalho, 
56,7% foram preenchi-
dos por mulheres, em-
bora os pesquisadores 
apontem que, em média, 
as mulheres ainda rece-
bam 87% do valor dos 
salários médios pagos 
aos homens.

O dado permite fazer 
um paralelo com a quan-
tidade de mulheres que 
tem buscado formação 
profissional, um exem-
plo é o Ceprocamp, em 
que a maioria dos alunos 
matriculados é do sexo 
feminino: 2.061 alunas 
no primeiro semestre de 
2023 contra 1.064 alu-
nos. As mulheres repre-
sentam 65,9% do público 

(confira o perfil do Cepro-
camp neste link: https://
portal.campinas.sp.gov.
br/noticia/49113).

A produção é um des-
dobramento da coope-
ração entre a Prefeitura 
e a PUC-Campinas para 
o desenvolvimento de 
projetos vinculados ao 
Observatório e à Pró-
-reitoria de Extensão e 
Assuntos Comunitários. 
O acordo foi assinado 
em abril (leia mais aqui: 
h t t p s : / / p o r t a l . c a m -
pinas.sp.gov.br/noti-
cia/47969). São respon-
sáveis por esta edição os 
professores Eliane Ro-
sandiski e Paulo Ricar-
do Oliveira, tendo como 
assistentes técnicos João 
Lucas da Silva e Matheus 
de Souza Alexandre.

Campinas cria 7,8 mil novos postos de trabalho de 
janeiro a maio

São Paulo define reformulação do Ensino Médio 
para 2024

Poupatempo abre vagas para o mutirão de CNH 
deste sábado (29) 

Da Redação

A Secretaria da Edu-
cação do Estado de São 
Paulo definiu a reestru-
turação do Ensino Médio 

para o ano letivo de 2024. 
A atual grade, que possui 
12 itinerários formativos, 
será simplificada e passará 
a contar com 3 opções de 
aprofundamento: Ciências 

da Natureza e suas Tecno-
logias + Matemática; Lin-
guagens e suas Tecnologias 
+ Ciências Humanas e 
Sociais Aplicadas; e Ensino 
Profissionalizante.

O aprofundamento é es-
colhido pelo estudante na 
1ª série e cursado durante 
as 2ª e 3ª séries.

Também há inserção 
de disciplinas comuns que 

são cursadas por todos os 
alunos a partir da 1ª série: 
Educação Financeira, Pro-
jeto de Vida, Redação e 
Leitura e Aceleração para 
Vestibular.

A Formação Geral 
Básica, que engloba disci-
plinas tradicionais como 
matemática e língua por-
tuguesa, permanecerá em 
todas as séries.

Da Redação

Condutores que pre-
cisam renovar a Carteira 
Nacional de Habilitação 
até o fim de julho podem 
aproveitar o mutirão deste 
sábado (29) para realizar o 
serviço de forma presen-
cial nos postos do Poupa-
tempo de todo o Estado. 
A partir de hoje (26), o 
agendamento pode ser 
feito pelos canais digitais 
do programa.  

No total foram dis-
ponibilizadas mais de 11,5 
mil vagas para ação que 
acontece em parceria com 
o Detran-SP. Todas as 
unidades do Poupatempo 
participam, exceto a de 
Porto Ferreira, que estará 
fechada devido ao feriado 
municipal em comemo-
ração ao aniversário da 
cidade.  

Nos mutirões realiza-

dos este ano, os postos 
do Poupatempo contabi-
lizaram mais de 136 mil 
atendimentos, sendo 8,3 
mil só no último sábado 
(22). Em 2023, o Poupa-
tempo já registrou quase 2 
milhões de atendimentos 
para renovação de CNH, 
entre serviços presenciais 
e eletrônicos.  

Desde o início de 2023, 
condutores com venci-
mento da CNH ao longo 
do ano precisam seguir 
o cronograma habitual 
de renovação, conforme 
a data prevista em cada 
documento. Ou seja, quem 
tem a habilitação válida 
em julho deve renovar em, 
no máximo, 30 dias após 
o vencimento ou de forma 
antecipada, 30 dias antes 
da validade.  

Importante lembrar 
que motoristas com CNHs 
vencidas em novembro 

de 2022 e que tiveram 
prazo estendido de ren-
ovação por deliberação 
do Conselho Nacional de 
Trânsito (Contran) têm 
até o próximo dia 31 como 
oportunidade final para 
regularizar a situação. 

A g e n d a m e n t o 
obrigatório  

O agendamento para o 
atendimento presencial no 
Poupatempo é obrigatório 
e pode ser feito gratuita-
mente nos canais ofici-
ais do programa – portal 
www.poupatempo.sp.gov.
br, aplicativo Poupatem-
po Digital, totens de au-
toatendimento e assis-
tente virtual chamado “P”, 
disponível também no 
WhatsApp pelo número 
(11) 95220-2974.  

A renovação simplifica-
da deve ser feita preferen-
cialmente de forma remo-

ta, seja via Poupatempo ou 
nos canais do Detran-SP. 
Para isso, o motorista só 
precisa seguir o passo a 
passo do atendimento 
online e realizar exame 
médico na clínica indica-
da. O novo documento é 
enviado pelos Correios ao 
endereço de cadastro da 
CNH.  

Os motoristas com 
CNH nas categorias C, 
D ou E precisam fazer o 
exame toxicológico em 
laboratório credenciado 
pela Secretaria Nacio-
nal de Trânsito (Sena-
tran) com antecedência. 
O exame é válido por dois 
anos e meio para quem 
tem menos de 70 anos e 
tem a mesma validade da 
CNH para aqueles com 70 
anos ou mais. O condutor 
também pode solicitar a 
mudança de categoria nos 
canais digitais, inclusive 

durante o processo de ren-
ovação simplificada.  

 Renovação da CNH  
Para renovar a CNH, 

basta acessar o portal 
www.poupatempo.sp.gov.
br ou aplicativo Poupa-
tempo Digital, clicar em 
Serviços > CNH > Ren-
ovação de CNH. Após 
confirmar ou atualizar os 
dados, o motorista agenda 
o exame médico em uma 
clínica credenciada indi-
cada pelo sistema.  

Quem exerce atividade 
remunerada ou optar pela 
inclusão desta modalidade 
na CNH também preci-
sa passar por avaliação 
psicológica e será direcio-
nado a um profissional 
credenciado.  

Após a aprovação nos 
exames, é necessário pa-
gar a taxa de emissão e 
aguardar as orientações 

que serão enviadas por 
e-mail pela Senatran para 
acessar a CNH Digital. Ela 
tem a mesma validade do 
documento físico e fica 
disponível pelo aplicativo 
Carteira Digital de Trân-
sito (CDT). O código de 
segurança para acessar a 
CNH digital também pode 
ser consultado nos canais 
eletrônicos do Poupatem-
po.

Serviço:   
Mutirão Poupatempo 

para renovação de CNH 
com 11,5 mil vagas dis-
tribuídas nos postos   

Data: sábado, dia 29 
de julho   

Horário: das 7h às 
13h ou das 9h às 13h, de 
acordo com a unidade 
escolhida. Para consultar 
os endereços e horários, 
basta acessar www.poupa-
tempo.sp.gov.br 

Mais de 40% das cidades de SP estão longe das 
metas do saneamento

Da Redação
 
Os municípios pau-

listas precisarão acel-
erar os investimentos 
para alcançarem as me-
tas estabelecidas pelo 
Novo Marco Legal do 
Saneamento até 2033. 
De acordo com dados do 
governo de São Paulo, 
cerca de 250 das 645 
cidades paulistas ainda 
não contam com a uni-
versalização em abaste-

cimento de água ou de 
esgotamento sanitário.

O governo calcula 
investimentos na or-
dem de R? 26 bilhões 
para universalizar esses 
serviços nessas locali-
dades. Com os recursos 
financeiros aplicados 
nos últimos cinco anos, 
esses municípios levari-
am três décadas para 
alcançar os objetivos.

Criado pela lei feder-
al 14.026/2020, o Novo 

Marco do Saneamento 
estabelece que 99% da 
população seja atendi-
da com água tratada e 
90% com coleta e trat-
amento de esgoto até 
2033. “O tempo é um 
grande desafio para o 
alcance dos objetivos. 
Por isso, será impor-
tante acelerar o proces-
so de regionalização dos 
serviços de saneamento. 
Essa modelagem pode 
garantir a aplicação de 

tarifas mais baratas e 
maior eficiência dos 
serviços”, avalia o en-
genheiro Elzio Mistrelo, 
coordenador do Boletim 
do Saneamento.

Um dos propósitos da 
regionalização do sanea-
mento é alcançar o sub-
sídio cruzado. “Assim, 
agregar municípios com 
diferentes variáveis de 
atratividade econômica 
permite novos investi-
mentos, ampliando as 

populações com acesso 
aos serviços de sanea-
mento básico”, afirma 
o engenheiro.

O Boletim do San-
eamento oferece orien-
tação técnica e artigos 
exclusivos de especial-
istas que orientam os 
municípios na univer-
salização dos serviços 
do setor. Os gestores 
públicos e privados po-
dem ter acesso ao passo 
a passo para o alcance 

das metas da lei federal 
14.026/2020. “Precis-
amos acelerar a im-
plantação dos modelos 
propostos pelo Novo 
Marco Legal do Sanea-
mento. Caso contrário, 
corremos o risco de 
adiarmos o prazo esta-
belecido e sofrer todos 
os impactos que a falta 
de infraestrutura no 
setor pode causar para 
a população”, conclui 
Mistrelo.
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GCM de Artur Nogueira amplia capacidade operacional 
e inicia treinamento com novas armas

De Artur Nogueira

A Guarda Civil Mu-
nicipal (GCM) de Artur 
Nogueira deu mais um 
importante passo em di-
reção à melhoria da capaci-
dade operacional, nesta 
terça-feira (25), com o in-
ício do treinamento para 
habilitação das 50 novas 
pistolas .40.

O armamento foi rece-
bido na última semana, 
através de uma doação 
proveniente da Polícia Civil 
do Estado de São Paulo - a 
pedido da Prefeitura, por 
meio da Secretaria de Se-

gurança.
Segundo o comandan-

te da GCM Marcelo Fan-
tini, as pistolas modelo 
Imbel TC MD6, no cali-
bre .40 S&W, apresentam 
uma plataforma diferente 
da qual a Corporação di-
sponibiliza atualmente, 
além de possuir um calibre 
de maior potencial.

“O treinamento é fun-
damental para garantir que 
nossos guardas estejam 
preparados para utilizar as 
armas com total segurança. 
Agradecemos ao prefeito 
por investir em nossa ca-
pacitação e melhoria nas 

condições de trabalho”, 
completou.

As aulas práticas es-
tão sendo conduzidas por 
instrutores altamente ca-
pacitados e seguirão pelos 
próximos dias, até que a 
equipe esteja preparada 
para a utilização segura e 
eficaz das novas armas.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) comemorou, mais 
uma vez, a conquista do 
município. “Agradecemos 
à Polícia Civil, na pessoa do 
nosso governador Tarcísio, 
por essa doação. As novas 
pistolas representam um 
avanço significativo em 

prol da segurança, mod-
ernização e fortalecimento 
das ações da GCM”, disse 
o chefe do Poder Executivo 
Municipal.

É importante ressaltar o 
trabalho constante que está 
sendo desenvolvido pela se-
gurança da cidade. Recen-
temente, a GCM também 
recebeu novos fuzis 5.56 - 
armamento adquirido após 
a emenda parlamentar da 
deputada estadual Letícia 
Aguiar (PP). Da mesma for-
ma, os guardas receberam 
o treinamento adequado 
para uso dos fuzis e já estão 
devidamente habilitados.

De Holambra

Você sabia que pode 
pagar sua conta de água e 
esgoto usando PIX? Para 
facilitar a vida dos seus 
clientes, a Águas de Ho-
lambra inclui um código 
QR Code na frente da fa-
tura, que pode ser paga 
rapidinho, apenas com o 
celular. Essa modalida-
de de pagamento, além 
de oferecer toda comodi-
dade, é muito segura. “O 
cliente que quiser pagar a 
fatura pelo PIX pode fa-

zer tudo sem sair de casa, 
utilizando apenas o celu-
lar”, observa a gerente co-
mercial da Águas de Ho-
lambra, Aline Marchezan 
Rampelotto.

O PIX facilita a vida 
das pessoas por ser um 
serviço gratuito para o 
cliente, que funciona 24 
horas, nos sete dias da se-
mana. “Oferecemos mais 
essa opção de pagamento 
aos nossos clientes, para 
que possam escolher o 
meio que mais se encai-
xe em sua rotina. É mais 

uma ação da Águas de 
Holambra buscando me-
lhor atender a população 
holambrense”, afirma 
Aline.

O pagamento da fatu-
ra por QR Code pode ser 
feito de qualquer lugar, 
utilizando apenas o celu-
lar. O cliente deve abrir o 
aplicativo do seu banco, 
selecionar a opção PIX, 
escolher pagar com QR 
Code que aparece na fa-
tura de Águas de Holam-
bra, aproximar a câmera 
do celular para escane-

ar o código e aguardar a 
confirmação. De modo 
simples e rápido, o paga-
mento é efetuado imedia-
tamente.

Criado pelo Banco 
Central em novembro 
de 2020, o PIX pode ser 
utilizado por qualquer 
pessoa que possua uma 
conta bancária ou cartei-
ra digital e um celular ou 
computador com acesso à 
internet. O sistema de pa-
gamentos instantâneos já 
é um dos meios mais uti-
lizados pelos brasileiros.

De Santo Antônio de 
Posse

O Corpo de Bombei-
ros, através do 7º Gru-
pamento de Bombeiros e 
os Gestores da Fundação 
Florestal que atuam na 
sede da Fazenda Campi-
ninha em Mogi Guaçu, 

promoveu na manhã de 
terça-feira,18 de julho, 
um Treinamento de Pre-
venção e Combate a In-
cêndios Florestais.

O objetivo do treina-
mento foi integrar, capa-
citar e divulgar ações para 
combater e prevenir in-
cêndios florestais e quei-

madas em grandes áreas 
verdes próximas a regiões 
rurais e urbanas.

A capacitação contou 
com a participação de 
bombeiros voluntários de 
Santo Antônio de Posse, e 
de representantes da Se-
cretaria de Serviços Pú-
blicos e Meio Ambiente. 

Ao todo, 124 pessoas es-
tiverem presentes na for-
mação, além do envolvi-
mento de 19 instituições 
públicas e privadas.

O 7º Grupamento de 
Bombeiros disponibilizou 
três viaturas e cinco Bom-
beiros para coordenar o 
treinamento prático.

De Pedreira

Na terça-feira, 18 de 
julho, o Prefeito Fábio 
Polidoro esteve presente 
no lançamento do “Pro-
grama Estadual Univer-
saliza-SP” em São Paulo, 
uma iniciativa conjunta 
entre o Governo do Esta-

do e as Prefeituras, com 
o objetivo de buscar in-
vestimentos públicos e 
privados para aprimorar 
o saneamento básico em 
todas as cidades paulis-
tas, alinhando-se às me-
tas estabelecidas pelo 
Novo Marco de Sanea-
mento Básico Nacional.

O Prefeito Fábio Poli-
doro enfatizou na ocasião 
a importância da iniciati-
va. “O Programa Univer-
saliza-SP é uma grande 
oportunidade para impul-
sionarmos o Saneamento 
Básico em toda a região. 
Meus agradecimentos ao 
nosso Governador Tar-

císio Gomes de Freitas, à 
Secretária de Infraestru-
tura Natália Resende, ao 
Secretário da Casa Civil 
Artur Lima e à Deputada 
Estadual Valéria Bolso-
naro, que evidenciaram 
a relevância do Programa 
Estadual”, concluiu o Pre-
feito Polidoro.

De Paulínia

De forma inédita, a 
Prefeitura de Paulínia, 
através da Secretaria 
Municipal de Finanças, 
disponibiliza à popula-

ção a Consulta Pública 
para a Lei Orçamentária 
Anual (LOA) 2024.

O formulário com 11 
perguntas está disponí-
vel no site www.pauli-
nia.sp.gov.br e poderá 

ser preenchido até do-
mingo, 20 de agosto. 
Caso o munícipe queira 
contribuir com suges-
tões para mais de uma 
área, deverá preencher o 
questionário novamen-

te.
 A iniciativa visa fo-

mentar a participação 
de toda sociedade, am-
pliando a participação 
popular nas ações admi-
nistrativas da Prefeitura.

Pagamento da fatura por PIX: mais uma facilidade 
da Águas de Holambra

Bombeiros voluntários de Santo Antônio de Posse 
participam de treinamento de combate a incêndios 

Prefeito Fábio Polidoro participa 
de lançamento do “Programa 
Estadual Universaliza-SP”

Prefeitura abre Consulta Pública 
para LOA 2024
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Turismo Cultural é um dos pontos fortes do Circuito 
das Águas Paulista

De Pedreira

O Circuito das Águas 
Paulista é marcado por 
tradições. As cidades, ocu-
padas a partir do século 
XIX, contam suas histórias 
a partir das águas, do café 
e da imigração. Essas 
riquezas manifestam-se 
também pela cultura caip-
ira, presente em toda a 
região.

A cultura popular (no 
caso, a cultura caipira) tem 
significado pelo amparo 
cultural e emocional que 
oferece à população. Sua 
manutenção, por outro 

lado, depende dessa pop-
ulação, que precisa preser-
var as práticas e contar 
sua história para as novas 
gerações.

Cada dia mais, essa 
prática se conecta ao tur-
ismo. O Sebrae aponta 
que o turismo cultural é 
um mercado que valoriza 
as tradições dos locais, 
como museus, patrimônio 
histórico, arte e gastrono-
mia, procurando desen-
volver e dinamizar a econo-
mia da região. 

Ademais, o perfil do tur-
ista cultural é bem diverso. 
Em geral, têm nível de for-

mação mais altos e podem 
ser de qualquer idade. Têm 
interesse pelos aspectos 
locais, se preocupam com 
o meio ambiente e buscam 
experiências reais.

O consórcio Circuito das 
Águas Paulista, por meio 
da Câmara de Cultura, 
tem a missão de manter 
e promover ações de fo-
mento à cultura caipira. 
Por isso, Águas de Lindóia 
sediou, nessa semana, uma 
reunião entre gestores de 
cultura que, entre outros 
temas, estabeleceu a real-
ização do 1º Festival das 
Orquestras de Violeiros do 

Circuito das Águas, com 
etapas nas nove cidades da 
região e início no próximo 
dia 30 de julho, em Jag-
uariúna. 

O Secretário de Cul-
tura e Economia Criativa 
de Pedreira, João Paulo 
Nascimento, explica que 
o turismo cultural é di-
verso. “Trabalhamos para 
despertar nos turistas o 
desejo por conhecer nossa 
história, arte e costumes. 
Nossa cultura é riquíssima 
e estamos consolidando-a 
também como atrativo 
turístico”, comentou na 
ocasião.

Artur Nogueira contra a violência: Campanha Agosto 
Lilás promove igualdade e respeito às mulheres

Cultura busca oficineiros, contadores de histórias e 
artistas para ações junto às bibliotecas

Equipe técnica do Zoobosque de 
Pedreira realiza manejo de rotina em 

quatis

De Artur Nogueira

A Prefe i tura ,  por 
meio da Secretaria de 
Assistência e Desen-
volvimento Social e da 
Coordenadoria de Apoio 
e Direitos da Mulher, 
divulgou a programação 
da Campanha Agosto 
Lilás, com o tema “Não é 
não! Dê um Basta na Vi-
olência Contra Mulher”. 
A iniciativa busca con-
scientizar a população 
sobre a importância de 
combater a violência de 
gênero e promover a ig-
ualdade e o respeito.

Para o secretário de 
Assistência e Desen-
volvimento Social, Am-
arildo Boer, o Agosto 
Lilás é uma oportuni-
dade valiosa para unir 
esforços e garantir a se-
gurança e dignidade das 
mulheres.

Para isso, durante 
todo o mês de agosto, 
serão realizadas diver-
sas ações e atividades 
que prometem trazer 
conscientização, apoio e 
ação efetiva para romper 
o ciclo da violência de 
gênero.

A coordenadora de 
apoio e Direitos da Mul-
her, Lúcia Buccini Car-
rillo, a psicóloga Vanessa 
Natália Cunha e a assis-
tente social Maria Neusa 
Teles Pimenta, enfati-
zam que a campanha 
agirá como ferramenta 
fundamental para a mu-
dança de paradigmas 
e a construção de uma 
sociedade mais justa.

“Artur Nogueira está 
se levantando contra a 
violência e lutando pela 
construção de uma so-
ciedade mais igualitária 
e segura para todas as 

mulheres. O Agosto Lilás 
nos proporciona a opor-
tunidade de disseminar 
informações e promover 
a reflexão sobre o tema”, 
ressaltaram.

CONFIRA A PRO-
GRAMAÇÃO

-01/08 (Terça-fei-
ra): Abertura da cam-
panha com divulgação 
na mídia, redes sociais 
e comunicação interna 
e externa da Prefeitura.

-04/08 (Sexta-feira): 
Dia D “Use a cor Lilás”. 
Servidores municipais 
e empresas parceiras 
convidadas utilizarão a 
cor lilás para marcar a 
data de conscientização 
interna na Prefeitura.

-14/08 (Segunda-fei-
ra) e 16/08 (Quarta-fei-
ra): Roda de Conversa 
com psicólogas, assis-

tente social do CREAS 
e membros do Conselho 
dos Direitos da Mulher.

Local: Réplica da Es-
tação.

Horário: 10h e 15h.
De 14/08 a 16/08: 

Atendimento “Guardião 
da Mulher” em parce-
ria com a Secretaria 
de Segurança Pública. 
Haverá entrega de pan-
fletos com blitz nas ruas 
e distribuição de flyer e 
cartilha “Não é Não! Dê 
um basta na Violência”. 
A entrega será feita no 
comércio e no local de 
atendimento na Réplica.

25/08 (Sexta-feira): 
Fórum “Todos contra a 
Violência”.

Local: Câmara Mu-
nicipal. 

Horário: a partir das 
9h.

APOIO

A programação conta 
com o apoio e partici-
pação de importantes 
instituições e órgãos do 
município. Entre eles 
estão o CREAS (Centro 
de Referência Especial-
izado de Assistência So-
cial), o CRAS (Centro de 

Referência de Assistên-
cia Social), o Conselho 
Tutelar, o SCFV (Serviço 
de Convivência e Forta-
lecimento de Vínculos), 
e o Conselho Municipal 
dos Direitos da Mul-
her de Artur Nogueira 
(CMDMA).

De Itapira

A Secretaria de Cul-
tura e Turismo está em 
busca de artistas locais 
que atuem com oficinas 
culturais, contação de 
história e outras ações que 
possam ser desenvolvi-
das junto às bibliotecas 
municipais. Os interes-
sados devem preencher o 
Cadastro de Profissionais 
da Cultura que está dis-
ponível no site da Prefei-
tura, na aba da Secretaria 
de Cultura e Turismo, 

ou diretamente pelo link 
https://forms.gle/8gq-
eidEJXinHDt9J6.

A proposta da secretar-
ia é que seja estabelecido 
um calendário de ativi-
dades específicas na Bib-
lioteca Municipal “Mário 
da Fonseca Filho”, situada 
no Centro, e na Biblioteca 
“Odete Coppos”, na Praça 
CEU, no Istor Luppi. 
“Queremos movimentar 
mais esses espaços com 
ações para diferentes pú-
blicos. Por isso, estamos 
pedindo que os interes-

sados façam esse cadastro 
para que possamos iniciar 
o planejamento dessas 
atividades,” explicou Ga-
briela de Matos Souza, 
responsável pelas biblio-
tecas.

O formulário digital 
está disponível desde 
março e contempla todas 
as informações pertinen-
tes à contratação, inclu-
sive envio de orçamentos 
e materiais publicitári-
os. É obrigatório possuir 
CNPJ que condiz com o 
tipo de atividade infor-

mada.
Vale ressaltar que o 

preenchimento não obri-
ga a secretaria a realizar 
as contratações, mas será 
obrigatório para todos os 
artistas que desejam par-
ticipar de qualquer uma 
das atividades realizadas 
pela Prefeitura.

Para esclarecimento 
de dúvidas, os interes-
sados podem entrar em 
contato pelo telefone (19) 
3813.1090 ou pelo e-mail 
cult.eventos@itapira.
sp.gov.br.

De Pedreira

Na sexta-feira, 21 de 
julho, a equipe técnica 
do Zoobosque de Pe-
dreira realizou o manejo 
de rotina de seus quatis, 
com a execução de vári-
os exames, tendo como 
principal objetivo a saúde 
e o bem-estar de todos da 

espécie.
Segundo informou a 

Bióloga Cristina Bata-
glioli, foram realizados 
exames de ultrassom 
abdominal e coletas de 
sangue. “O quati é um 
animal semelhante a um 
guaxinim, mas de cores 
castanhas, com um focin-
ho alongado e uma cauda 

estilizada em faixas, sem-
elhante à de um lêmure, e 
já foi até mesmo con-
fundido com esses pri-
matas. Possui garras e 
tornozelos potentes, com 
articulação dupla, o que o 
permite andar de quatro 
em superfícies verticais 
sem qualquer problema, 
além de descer das ár-

vores de cabeça para 
baixo”, destacou Cristina 
Bataglioli.

Todas as espécies de 
animais que fazem parte 
do Zoobosque Municipal 
“Prefeito Adolpho Len-
zi” passam por exames 
de rotina, o que garante 
saúde e bem-estar a to-
dos.
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EDSON LUIZ MARETTI MARCHESI, em conformidade com o processo administrativo n° 11118 de 
21/0712023, protocolado na Prefeitura Municipal de Mogi Guaçu - SP. torna público que requereu a RE-
GULARIZAÇÃO DO JAZIGO PERPÉTUO n° 15, localizado a Rua n° 15 da Quadra n° 6. Setor n° 6, do 
Cemitério PRAÇA DA BIBLIA (Cem. Velho), onde jazem sepultados:
Rosário Ventura em 06/06/1949, n°2.553. Argemiro Maretti em 14/02/1974, n°8.138 TerezinhaVentura. 
em 08/03/2003. n°11.687. Ivete Maretti em 16/07/2017, n° 13.468 e Mary Stela Maretti Guinsberg em 
18/06/2023. n° 14.297. para o nome de IVETE MARETTI (falecida) e OLGA MARETTI.
Mogi Guaçu. em28 de julho de 2023.

Editais

ATA DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA 
 “AGRICOLA SANTA ADELINA S.A.”

DATA E LOCAL: Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de Maio do ano de 2023, ás 09:00 horas, no Sitio Santa Adelina, 
Bairro Sertãozinho, CEP 13990-000, no município de Espírito Santo do Pinhal, Estado de São Paulo. 
PRESENÇA: João Batista Detore, Vitor Franco da Silveira (Representado por procurador Paulo José Oliveira Mon-
teiro), Rafael Grubor Olher (Representada pelo procurador Luiz Sergio Olher) Wilson Ruocco, Fabrizio Facanali da 
Silva, Luciano de Gissi., João Acacio Batista e Rodrigo Sandoval de Faria, e com ausência justificada os sr. Alcio 
Jacinto Contri e representantes da Lavapés Administradora de Bens Ltda,  
CONVOCAÇÃO: Dispensada a comprovação da convocação prévia desta assembleia pela imprensa, conforme 
faculdade pelo §4°, do art. 124, da Lei 6.404/76.
Conforme se verifica pelas assinaturas no livro de presença. Iniciados os trabalhos, assumiu a presidência por 
aclamação dos presentes o Sr. Luciano de Gissi, que convidou a mim, João Batista Detore, para secretariar a 
Assembleia, o que aceitei. 
ORDEM DO DIA: (I) Cumprimento do Orçamento em vigor; (II) Plantio 2023 e seus custos; (III) Deliberação sobre 
o Projeto Hoteleiro; (IV) Projeto e financiamento do restaurante. 
DELIBERAÇÃO: Após a leitura da ordem do dia, foi iniciado as deliberações e discussões:
(i) O item (I e II)  O Sócio Wilson Ruocco, pediu o uso da palavra e passou a perguntar ao senhor Paulo Mon-
teiro como estava o andamento e o controle financeiro que passou a explanar o andamento do projeto de plantio 
para 2023, os taludes onde estão plantados já se começaram adubação, restando uma parte que devido a uma 
pedra atrasou um pouco, e já foram pagas a primeira parcelas das mudas, adquirido os mourões, parte dos adu-
bos restando assim os seguinte: 15 ( Quinze) dias de locação de máquinas, arames, tencionadores  a contratação 
por tempo determinado de uma mão de obra para instalar os mourões de cabeceira e mais um pouco de adubo 
em um custo estimado de R$ 90.000,00 (Noventa mil reais). Após esta explanação o sócio João Batista Detore, 
explanou a situação financeira, dizendo que os meses de março e abril excedeu os custos em função das horas 
máquinas, e verificou que em maio este valor voltou dentro da normalidade, se propôs ainda a criar um mecanis-
mo de prestação de contas mensais, foi quando o sócio Luciano se comprometeu a enviar um modelo que possa 
servir de base para tanto. Foi comentado pelo sócio João Batista Detore sobre o andamento da venda da ação 12, 
que estava praticamente vendida, foi quando o sócio Rodrigo pediu a palavra  para fazer a consideração de que 
em caso de comercialização ser confirmada o recurso deveria ser empregue no projeto principal da companhia 
que é plantio de uva, onde todos os presentes foram unanime e aprovaram a medida, foi também discutido que se 
a venda confirmar seremos uma sociedade de 12 (Doze) acionistas e neste caso em uma votação poderia ocorrer 
empate,  como a princípio não se pretende mais vender mais ações, optou para que neste caso o presidente não 
votaria, onde os presentes concordaram em proceder desta forma. O senhor Wilson pediu a palavra para propor 
a contratação de um profissional para auxiliar no administrativo foi autorizado pelos presentes e o sócio Luciano 
propôs tratar um perfil para encontrar o melhor profissional.        
(ii) Passou então a debater o item III, relativo ao Projeto Hoteleiro, o Sr. João Batista Detore, informou aos 
presentes o estágio do projeto, apresentando mapa e memorial descritivo, deliberando-se: A.1) Está sendo lavra-
da uma escritura de doação da área do hotel (GLEBA 1B) a empresa Dom Leme Empreendimentos, esclarecendo 
que a proprietária da Dom Leme é a Agrícola Santa Adelina S/A, e foi constituída por orientação da consultoria do 
Caio Calfat para assinar o contrato com a Atlântica - Raadison. A.1.1) Posto em votação, nos termos do art. 16 § 
2º, l,  do Estatuto Social, POR UNAMINIDADE, FOI APROVADA A DOAÇÃO; A.2) Está sendo lavrada uma escritu-
ra de doação da área de servidão, área especificada na Av.2/22.164 da Matrícula 22.164, passando referida área 
ao Município de Espirito Santo do Pinhal/SP; A.2.1) Posto em votação, nos termos do art. 16 § 2º, l, do Estatuto 
Social, POR UNAMINIDADE, FOI APROVADA A DOAÇÃO; A.3) Oportunamente, informou-se, ainda, que a GLE-
BA C, área remanescente da área desdobrada, continuará pertencendo a Agrícola Santa Adelina S/A; B) Informou 
ainda que a Atlântica administradora da Marca Raadison entregará aos nossos arquitetos a revisão do projeto em 
31/05/2023 próxima quarta-feira e em conversa com os arquitetos os mesmos pretendem entregar para aprovação 
até final de junho começo de julho, foi quando os presentes passaram a debater que quando for lançado a venda 
os sócios que se dedicarem as venda receberão uma comissão da qual será organizada após um plano financeiro 
que será elaborado em conjunto com a consultoria Caio Cafat e a Atlantica. O senhor Detore voltou a destacar o 
papel do Alexandre que trabalha na equipe Caio Calfat onde foi dele a idéia da escolha da Bandeira Raadison e 
foi orientado por ele para criarmos uma rota turística para facilitar as vendas do hotel e o restaurante é uma peça 
fundamental no projeto.
(iii) Sobre o projeto restaurante os sócios concordaram com a escolha do local e que o investimento seria feito 
fora do projeto vinícola, onde dos 8 (oito) presentes 7 concordaram em emprestar o recurso para o projeto onde 
a remuneração seria feita através da renda do restaurante a um juros mensal de 1,25%. Fica registrada nesta ata 
que a reunião ocorreu no local construído para ser o fogo de chão. 

(iv)  ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, o presidente da assembleia foi encerrada onde os pre-
sentes passaram a caminhar pelo local do restaurante, sendo suspensos os trabalhos pelo tempo necessário à 
lavratura da presente ata, no livro próprio, a qual tendo sido lida e aprovada, foi por todos os presentes assinadas 
e rubricadas as 03 (três) vias. 
Espírito Santo do Pinhal, 27 de Maio de 2023. Foi autorizada a publicação desta ata com a omissão das assina-
turas dos acionistas presentes.  

___________________________                  
LUCIANO DE GISSI

Presidente da Assembleia

 
___________________________                  

JOÃO BATISTA DETORE
Secretário da Assembleia

___________________________                  
MARIANA MARANGÃO FACANALI

CPF Nº 368.590.328-47
OAB /SP Nº 326.523

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA

O Conselho Estadual do Meio Ambiente - CONSEMA, usando de sua competência legal, CONVOCA  AUDIÊNCIA 
PÚBLICA sobre o Estudo de Impacto Ambiental e o Relatório de Impacto ao Meio Ambiente – EIA/RIMA do em-
preendimento “Ampliação da atividade de extração e beneficiamento de diabásio”, de responsabilidade da Basalto 
Pedreira e Pavimentação Ltda – Unidade Jaguariúna, Processo IMPACTO 329/2013, que se realizará no dia 10 
de agosto de 2023, às 17 horas, no Teatro Municipal Dona Zenaide de Jaguariúna, na Rua Alfredo Bueno, 1151 
– Centro - JAGUARIÚNA / SP
As inscrições para participação dos interessados serão feitas presencialmente, a partir das 16h00 do dia da Audi-
ência Pública, na recepção do local do evento.
Os estudos estão à disposição dos interessados, para consulta, na Casa da Memória Padre Gomes, na Rua Alfre-
do Bueno, 1206 – Centro – Jaguariúna / SP, em dias úteis e em horário comercial, a partir de 20 de julho de 2023.
A cópia eletrônica do EIA/RIMA também poderá ser encontrada na seguinte página eletrônica:

www.cetesb.sp.gov.br/licenciamentoambiental/eia-rima 

Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias da Alimentação 
e Afins de Mogi Mirim e Região

Edital de Convocação – Novas Eleições Sindicais 

O Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias da Alimentação e Afins de Mogi Mirim e Região, com base nos 
termos contidos no DESPACHO ANULATÓRIO publicado, convoca novas eleições para renovação dos órgão que 
compõem o Sistema Diretivo da entidade, a realizar-se nas datas de 07, 08, 09 e 10 de agosto de 2023, sendo 
os votos colhidos por Mesas Coletoras fixas na Sede e Subsede que funcionarão das 08:00h às 17:00h; assim 
como por Mesas Coletoras fixas na Ingredion e MasterFoods Brasil, que funcionarão da 00:00h do dia 07/08/2023 
às 17:00h do dia 10/08/2023, e também por Mesa Coletora itinerante que percorrerá os locais com eleitores nos 
municípios de São João da Boa Vista, Espírito Santo do Pinhal e Águas da Prata, Mogi Mirim e Holambra, Mogi 
Guaçu e Estiva Gerbi, Santo Antônio da Posse, Aguaí, Conchal, Engenheiro Coelho e  Santo Antônio do Jardim, 
no horário compreendido entre as 08:00h e as 17:00h. Não sendo atingido o quorum estatutário, será promovida 
nova votação nas datas de 14, 15, 16 e 17 de agosto de 2023, nos mesmos horários e locais. Em caso de empate 
entre duas chapas mais votadas, será realizada nova eleição no prazo de quinze dias, nos mesmos horários e 
locais da eleição anterior. Coordenador Eleitoral - Edison Luiz da Silva CPF 462.221.209-97

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS DA ALIMENTAÇÃO E AFINS DE MOGI MIRIM E 
REGIÃO

DESPACHO ANULATÓRIO

Em 20/07/2023, na Sede do Sindicato, ocorreu a apuração dos votos da eleição realizada nos dias 17, 18, 19 e 20/07/2023. 
Após apuradas as urnas 01-Sede, 05-Itinerante e 04-Masterfoods, a Chapa 02 encontrava-se 31 (trinta e um) votos à fren-
te da Chapa 01, restando ainda para ser apuradas as urnas 02-Subsede e 03-Ingredion. Entretanto, já havia sido solicitada 
pela Chapa 01 a impugnação da urna 02-Masterfoods sob alegação de possível vício na coleta de votos, e a Chapa 02 já 
havia solicitado a impugnação da urna 02-Subsede sob alegação de abuso do poder econômico com transporte de elei-
tores realizado pela Chapa 01 às custas da entidade. Diante da possibilidade de que qualquer dessas urnas, se anulada, 
causasse a nulidade da eleição e ademais longa e penosa judicialização, resolveu-se parar a apuração para propiciar uma 
conversa entre as duas chapas. A partir dessa conversa, por comum acordo entre as chapas concorrentes e o apurador, 
ficou acertado que: 01. A eleição é dada por nula, e será convocada nova eleição para 07, 08, 09 e 10/08/2023 – de forma 
a que seja realizada ainda antes do vencimento do mandato; 02. Esse período entre a anulação da eleição e a realização 
do novo pleito será utilizado pelas chapas concorrentes para tentar chegar a um acordo que propicie a formação de uma 
única chapa; 03. Caso não se chegue a essa única chapa, na nova eleição concorrerão apenas as chapas já inscritas, e 
só votarão os eleitores que já tinham condição de votar na eleição anterior - sendo permitida apenas a aferição da docu-
mentação dos poucos aposentados inscritos na Lista de Votantes elaborada pelo Sindicato que apresentaram o campo 
do número de documento com 0000000000, os quais após verificação poderão ter o número de seus documentos aposto 
na Lista, ou dela ser retirados em caso de falta de qualquer comprovação; 04. Por solicitação da Chapa 01, foram destru-
ídas as cédulas e listagens, em particular as das urnas 02-Subsede e 03-Ingredion, que ainda não haviam sido apuradas. 
Mogi Mirim, 25 de julho de 2023. Apurador - Paulo Henrique Viana da Cruz. Coordenador Eleitoral – Edison Luiz da Silva.

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA – CONVOCAÇÃO

O Presidente da ASSOCIAÇÃO AMIGOS DO FUTSAL DE MOGI GUAÇU, no uso de suas atribuições estatutárias, 
convoca seus associados para Assembleia Geral Extraordinária, a acontecer às 19h00 do dia 08 de agosto de 2023, 
na sede da Secretaria de Esporte e Lazer, a fim de deliberarem sobre a seguinte matéria do dia:

a) Mudança de endereço da entidade

Se não houver número em primeira convocação, instalar-se-á a Assembleia em segunda, com qualquer número às 
19h30.

Mogi Guaçu, 29 de julho de 2023.

Guilhermino Aparecido Lima
Presidente

Extrato de Contrato 

CONTRATO n°: 043/2023
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA  -  SAEAN.
CONTRATADO: GRIFON Ltda
OBJETO: a) – Módulo 1º - União - Cortesia
b) – Módulo 57º - União - TRF3 - MS/SP/ - Cortesia c) – Módulo 2º - União – Cortesia d) – Módulo 
3º - São Paulo e) – Módulo 4º - São Paulo - Cortesia
Fornecer diariamente via correio eletrônico ou website: o boletim de publicações em nome da CON-
TRATANTE, conforme detalhamento do ANEXO I. Disponibilizar o aplicativo Grifon Alerta para insta-
lação local, o qual consiste em um software cuja a finalidade é alertar constantemente a chegada de 
mensagem oriunda e disponível no servidor da CONTRATADA, bem como os andamentos de todos 
os seus processos e, mediante o pagamento de diligência, a disponibilização de seus processos 
físicos digitalizados.
PRAZO DE VIGÊNCIA: 12 (doze) meses.
VALOR CONTRATAÇÃO: O valor global do contrato, corresponde ao montante de R$ 1.380,00 (mil 
e trezentos e oitenta reais).
Data Assinatura: 21 de julho de 2023.

AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO
Serviço de Água e Esgoto de Artur Nogueira – SAEAN

PROCESSO N° 1276/2023 PREGÃO PRESENCIAL Nº 006/2023 – O presente expediente licitatório 
que utiliza-se da modalidade Pregão Presencial, tem por finalidade firmar Ata de Registro de Preços, 
para aquisição de até 4.000 (quatro mil) hidrômetros volumétricos “classe c”, 1,5 m³ X ¾ X 115 cm, 
com entrega parcelada, para armazenamento no almoxarifado e após, distribuição para execução 
dos serviços pelo SAEAN, no período de 12 (doze) meses, conforme especificações e condições 
constantes no Anexo I – Termo de Referência. Designa-se a entrega dos envelopes e documentos 
de credenciamento e abertura das Propostas para o dia 10 de agosto de 2023 às 10:00 horas no 
escritório do SAEAN, situado à Rua Adhemar de Barros, 1741 - Jd Wada - Artur Nogueira – SP. Infor-
mações: e-mail compras@saean.sp.gov.br. Acesse o edital completo no site: <https://transparencia.
betha.cloud/#/qB6IT7P95b8mP91Y1aMWPg==>. Artur Nogueira/SP, 25 de julho de 2023. Gabriela 
Montoya Fernandes - Presidente Superintendente do SAEAN.

CONTRATO Nº:  002/2019
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN
CONTRATADO: IVONE SIA GALLO
OBJETO: Fica prorrogado o presente contrato, a partir de 27 de julho de 2023, pelo período de mais 
12 (doze) meses, com encerramento em 27 de julho de 2024. Houve reajuste de preços, aplicando-se 
o índice INPC, obtendo um percentual de 2,86% sobre o valor do contrato. O valor mensal para o 
período será de R$ 2.025,00 (dois mil e vinte e cinco reais). Perfazendo um total global para o período 
de 12 (doze) meses de R$ 24.300,00 (vinte e quatro mil e trezentos reais).
DATA ASSINATURA: 27 de julho de 2023.

Extrato de Contratos Aditados

CONTRATO Nº:  007/2021
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN
CONTRATADO: CSM CENTRAL DE SOFTWARE MUNICIPAL LTDA
OBJETO: Fica prorrogado o presente contrato, a partir de 23 de julho de 2023, pelo período de mais 
38 (trinta e oito) dias, com encerramento em 30 de agosto de 2023. O valor estimado para o período 
será no valor de R$ 18.836,22 (dezoito mil e oitocentos e trinta e seis reais e vinte e dois centavos).
DATA ASSINATURA: 21 de julho de 2023.

 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2022 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das 
Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  
pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 
19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2022, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 28 de julho de 2023 à 03 de agosto de 2023, no horário das 
09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a 
admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira 
Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da documentação e estando em 
ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao SEESMT – Serviço 
Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no 
local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do 
ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na 
sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) 
dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2022. O candidato 
que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

 
FUNÇÃO: Auxiliar de Almoxarifado 40h – Americana 

Classificação   Candidato 
09º Daril Barbosa 

 
 

Holambra, 28 de julho de 2023 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL

O Presidente do Consórcio Intermunicipal na Área de Saúde - CONSAÚDE, no uso das suas atri-
buições conferidas no art. 10 do Estatuto Social do Consórcio, CONVOCA todos os membros para 

participar da Assembleia Geral do CONSAÚDE, que será realizada no dia 08 de agosto de 2023, 
terça-feira, às 10h, na Prefeitura Municipal de Pedreira, situada na Praça Epitácio Pessoa, nº 03, 

Centro, na cidade de Pedreira – SP, CEP: 13.920-000, com a seguinte pauta:-

A) Eleição do Presidente do Consórcio;  
B) Contrato de Rateio;
C) Atos de liquidação; 

 
RONALDO ADRIANO GALDINO                       FABIO VINICIUS POLIDORO

Liquidante – Consaúde                                      Presidente - Consaúde 
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De Mogi Mirim

A Prefeitura, por 
meio de seu corpo de 
engenheiros e funcio-
nários, já está provi-
denciando os reparos 
necessários no setor de 
hemodiálise da Santa 
Casa que, recentemen-
te, apresentou fissuras 
em algumas paredes. 

Assim que o proble-
ma foi constado, foram 
instalados macacos hi-
dráulicos no local, mas 
apenas omo precaução, 
uma vez que as fissuras 

são superficiais e não 
apresentam nenhum 
tipo de risco estrutural.

O problema também 
não oferece quaisquer 
riscos à integridade fí-
sica dos pacientes.

Mas, mesmo não ha-
vendo a necessidade de 
interdição imediata da 
hemodiálise, o setor se 
prepara para mudar de 
local para garantir mais 
conforto aos pacientes 
e para que reformas 
possam ser realizadas 
no antigo setor. 

Essa transferên-

cia momentânea deve 
ocorrer em até 10 dias. 
Vale ressaltar que, en-
quanto isso, a hemo-
diálise continua sendo 
realizada, normalmen-
te, na Santa Casa, um 
serviço que, aliás, se 
tornou referência re-
gional. Para isso, a Pre-
feitura vai providenciar 
a instalação de pontos 
de energia e de disper-
são de água tratada, 
que é utilizada como in-
sumo do procedimento 
de hemodiálise. 

A Prefeitura e a atual 

gestora da Santa Casa 
de Misericórdia, que 
em um curto período, 
retomaram os cuidados 
estruturais e assistên-
cias necessários àquele 
hospital, abandonado 
por décadas pelas ad-
ministrações anterio-
res, informam que os 
investimentos continu-
am, como, por exemplo, 
a conclusão da implan-
tação do PSC (Pronto 
Socorro Central).

AGOSTO
Poderá haver atrasos 

nessa obra, já que uma 
parte dos operários 
será transferida para a 
reforma da hemodiálise 
e adaptação de um novo 
setor. Mesmo assim, o 
prefeito Paulo Silva ga-
rantiu que, em agosto, 
o PSC entra em opera-
ção na Santa Casa. 

Vale destacar ainda 
que nos últimos seis 
meses, melhorias signi-
ficativas foram feitas na 
Santa Casa, como a re-
vitalização da fachada 
do hospital, reforma da 
parte elétrica de toda a 

estrutura hospitalar e 
reforma dos quartos da 
ala clínica.

Também merecem 
ser citadas as obras de 
reforma do PSC e am-
pliação e implantação 
de novos 16 leitos de 
UTIs, tornando-se um 
dos maiores centros 
de terapia intensiva 
de hospitais da região. 
Além disso, houve in-
vestimentos na compra 
de equipamentos de 
ponta, como tomógra-
fo, raio-x, ultrassom, 
além de mobiliário.

HEMODIÁLISE: Setor da Santa Casa vai passar por 
reforma após apresentar fissuras

Capacitação para Organizações da Sociedade Civil é 
realizada no CRAS da Zona Norte

Mogi Guaçu avança na substituição de lâmpadas de 
iluminação pública por LED

Fase 4: Galerias pluviais são instaladas no Parque das 
Laranjeiras 

De Mogi Guaçu 

A c o n t e c e u  n e s t a 
quarta-feira, dia 26 de 

julho, uma capacitação 
para representantes das 
Organizações da Socie-
dade Civil (OSCs) de 

Mogi Guaçu. O trein-
amento, organizado pela 
Secretaria Municipal de 
Assistência Social, foi 
realizado na sede do 
Centro de Referência 
de Assistência Social 
(CRAS) da Zona Norte, 
localizado no Jardim 
Ypê I. A capacitação teve 
o objetivo de instruir e 
aprimorar a busca por 
recursos financeiros, 
para melhorar os in-
vestimentos destas en-
tidades sem fins lucra-
tivos.

Participam do trein-
amento, membros das 
Secretarias de Finanças 
e de Assuntos Jurídi-
cos, os presidentes e os 
prestadores de contas 
das OSCs, que prestam 
serviços para a Secre-
taria de Assistência So-
cial, como a Associação 
de Pais e Amigos dos 
Excepcionais (APAE), 
Associação Assistencial 
Jesus Chama-te - Proje-
to PAS!, Lar da Terceira 
Idade Padre Longino, 
Instituição Beneficen-

te Lar de Maria, Asso-
ciação Mulher Unimed 
(AMU), entre outras.

As instruções foram 
repassadas por Beatriz 
Amoedo Campos Gual-
da, advogada e especial-
ista em terceiro setor, 
ou seja, organizações 
de iniciativa privada, 
sem fins lucrativos, que 
prestam serviços de 
caráter público.

“Buscamos com essa 
capacitação para as 
OSCs uma forma delas 
se aprimorarem no sen-

tido de investimento. 
Está sendo passado so-
bre prestação de contas, 
São Paulo Sem Papel e 
emendas impositivas, 
opções para que as OSCs 
consigam buscar mais 
investimentos e apri-
morar os seus serviços 
prestados e, assim, atin-
gir a população da mel-
hor maneira possível”, 
comentou a integrante 
do setor financeiro da 
Secretaria de Assistên-
cia Social, Dirlene Bue-
no Salvalaio.

De Mogi Guaçu 

Praças, ruas, aveni-
das, áreas verdes e ro-
tatórias estão recebendo 
da Prefeitura de Mogi 
Guaçu novos e impor-
tantes investimentos 
em iluminação pública. 
As luminárias antigas 
estão sendo substituí-
das por tecnologia em 
LED. Nesta terça-feira, 
dia 25 de julho, por ex-
emplo, o serviço se deu 
na rotatória do Hospital 
Municipal Dr. Tabajara 
Ramos. Além do cro-
nograma estabelecido 
pela Secretaria Munic-
ipal de Obras e Mobil-
idade (SOM), a popu-
lação pode contribuir 
relatando os pontos sem 
iluminação para reparos 

e substituição de lâm-
padas.

A meta do prefeito 
Rodrigo Falsetti é faz-
er a troca, de forma 
gradual, de todas as lu-
minárias da cidade para 
o novo modelo, mais 
eficiente e econômi-
co. Até o final do ano 
serão investidos mais 
de R$ 7 milhões nesse 
trabalho. “Nós vamos 
usar recursos próprios 
e temos buscado recur-
sos junto aos deputados 
parceiros, a fim de inve-
stir na iluminação em 
LED, pois trata-se de 
economia ao município 
e de segurança para a 
população”, comentou 
o prefeito.

As lâmpadas com tec-
nologia LED, para além 

da economia e eficiência 
ainda mais duradouras, 
reduzem a incidência 
de manutenção. “Essa 
substituição faz parte do 
nosso plano de governo 
e vai contribuir para 
dar mais visibilidade 
e proteção às famílias 
nos quatro cantos da ci-
dade”, destacou Rodrigo 
ao informar que o inves-
timento em iluminação 
pública continua até o 
fim de seu mandato.

Dois bairros inteiros 
já contam com a nova 
tecnologia. A Vila Ber-
tioga foi a primeira a 
receber as novas lu-
minárias, assim como 
as Chácaras Alvorada. O 
próximo local a receber 
a melhoria será o Dis-
trito de Martinho Prado 

Júnior.
“Temos um crono-

grama pronto para dar 
sequência às trocas das 
luminárias após a con-
clusão do serviço em 
Martinho Prado. Em 
breve, queremos chegar 
à marca de uma cidade 
com iluminação 100% 
LED”, comentou o re-
sponsável pela gestão da 
iluminação pública no 
município, Jerry Zenari.

 
Reparo e manutenção
Por meio do Consór-

cio para o Desenvolvi-
m e n t o  S u s t e n t á v e l 
(Condesu), a Prefeitura 
de Mogi Guaçu abriu ca-
nais para os moradores 
solicitarem reparos em 
postes de iluminação 
pública. O atendimen-

to contempla troca de 
lâmpadas apagadas ou 
com funcionamento ir-
regular e manutenção de 
cabos rompidos.

P a r a  s o l i c i t a r  o 
serviço, basta o muníci-
pe informar o endereço 
do equipamento com 
problemas durante o 
processo de abertura 
do pedido – todos eles, 

com acompanhamento 
disponível ao morador 
por meio de número 
de protocolo. O repa-
ro pode ser solicitado 
pelo telefone 0800 770 
5676, das 8h às 18h, ou 
a qualquer hora do dia 
pela internet, através 
do site www.mogigua-
cu.sp.gov.br, na aba de 
Serviços.

De Mogi Mirim

A fim de preparar as 
ruas para as obras de 
pavimentação e qualifi-
cação das vias no Parque 
das Laranjeiras, a Pre-
feitura executa a in-
stalação de galerias de 
águas pluviais. O serviço 
consta no projeto da 4ª 
fase de implantação de 
melhorias no loteamen-
to localizado na Zona 
Leste. 

Recentemente,  os 
moradores puderam 
acompanhar a chegada 
dos materiais, princi-
palmente dos tubos de 
concreto armado, bem 
como de maquinári-
os que auxiliam na in-
stauração das galerias 
de águas pluviais pelas 
equipes da construtora 
Constel, sob a coorde-
nação da Secretaria de 
Obras e Habitação Pop-
ular. 

A previsão é que este 
serviço em específico 
seja concluído em até 
30 dias, no que deverá 
beneficiar diversas vias. 
Assim que a tubulação 
principal for executada, 
o projeto também prevê 
a instalação de caixas 
e ramais para bocas de 
lobo. No total, desde o 
nivelamento de solo até 
o asfaltamento, a Pre-
feitura investe cerca de 
R$ 7,5 milhões na fase 

4 de melhorias na in-
fraestrutura do Parque 
das Laranjeiras. 

“Esta é uma das mais 
importantes obras no 
município. São inves-
timentos necessários e 
que abrangem diversas 
etapas de infraestrutura 
no local. É a Prefeitura 
prestando serviços com 
o objetivo de garantir 
mais qualidade de vida 
à população do Parque 
das Laranjeiras”, de-

stacou o prefeito Paulo 
Silva. 

Vias contempladas 
com infraestrutura na 
Fase 4 no Parque das 
Laranjeiras

Rua 26
José Felício
Rua 31
Anilton Silva
Rua 32
Antônio Ferreti Mel-

lero
Rua 39

Lázaro Manoel  de 
Macedo

Rua 40
Angelina Maria de 

Rezende
Rua 41
Adailton Antônio Sil-

veira
Rua 42
Sebastião José da Sil-

va
Rua 43
Afanase Ivoglio
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Da Redação

A Teatro GT apresen-
ta o stand-up “A 5ª Série 
Vive”, com Victor Sarro, 
em Jaguariúna e em Mogi 
Guaçu. Nas duas cidades 
os ingressos custam R$ 
40,00 (meia-entrada) e 
R$ 80,00 (inteira). Em 
Jaguariúna, o show será 
na próxima sexta-feira, 

dia 28, às 21h, no Teatro 
Municipal (Rua Alfredo 
Bueno, nº 1.151), com in-
gressos à venda no site 
https://bileto.sympla.
com.br. Em Mogi Guaçu 
a apresentação será no 
sábado, dia 29, às 19h, 
no Teatro Tupec (Av. Dos 
Trabalhadores, 2.651) e 
os ingressos podem ser 
adquiridos no site ht-

tps://megabilheteria.
com. O espetáculo tem 
60 minutos de duração. 
A classificação etária é 16 
anos.

O paulista Victor Sar-
ro nunca coube dentro 
de uma só caixa: ele nas-
ceu em São Bernardo do 
Campo, mas sempre mo-
rou em São Paulo onde 
descobriu que o que fazia 
de melhor era os outros 
rirem. Com isso, veio 
uma carreira que incluiu 
desde palhaço até apre-
sentador, roteirista e 
ator, rendendo colabora-
ções com grandes nomes 
do entretenimento como 
Fábio Porchat e Anit-
ta. Além disso, integrou 
elencos e apresentou 
programas em diversos 
canais de televisão.

Em Mogi Guaçu, no 
domingo, dia 30, às 
19h, também será apre-
sentado Teatro Tupec 
o show musical “ABBA 
Experience”. Os ingres-

sos custam de R$ 50,00 
a R$ 130,00, de acor-
do com o setor (https://
megabilheteria.com). A 
classificação etária é Li-
vre. “ABBA Experience” 
faz um tributo ao grupo 
sueco de música pop que 
surgiu em meados dos 
anos 1970 e se tornou 
uma das melhores ban-
das de todos os tempos. 
O show é uma megapro-
dução na qual quatro 
cantores, acompanhados 
pela banda e por um balé, 
interpretam as músicas 
do Grupo ABBA. O cená-
rio, coreografias, trocas 
de figurinos e uma ilumi-
nação de última geração 
completam o espetáculo, 
que tem como objetivo 
fazer com que todos se 
sintam na era “Disco”. 
O grupo Abba ganhou 
popularidade ao empre-
gar ritmos cativantes em 
suas canções, com letras 
simples e um som único, 
caracterizado pela har-

monia das vozes femini-
nas e pela técnica “wall of 
sound”, efeito criado pelo 
produtor musical Phil 
Spector. Os trajes autên-
ticos e réplicas fiéis com-
põem mudanças de figu-
rino hipnotizantes neste 
espetáculo.

Serviço
Jaguariúna
Victor Sarro em “A 5ª 

Série Vive”
Data: sexta-feira, dia 

28
Horário: às 21h
Classificação etária: 16 

anos
Local: Teatro Munici-

pal – Rua Alfredo Bueno, 
nº 1.151, em Jaguariúna.

Ingressos: R$ 40,00 
(meia-entrada) e R$ 
80,00 (inteira)

Informações: (19) 
3464-9424 ou no site 
www.teatrogt.com.br

Vendas: no site ht-
tps://bileto.sympla.com.
br e na bilheteria do Te-

atro

Mogi Guaçu
Victor Sarro em “A 5ª 

Série Vive”
Data: sábado, dia 29
Horário: às 19h
Ingressos: R$ 40,00 

(meia-entrada) e R$ 
80,00 (inteira)

Classificação etária: 16 
anos

“ABBA Experience”
Data: domingo, dia 30
Horário: às 19h
Ingressos: de R$ 

50,00 a R$ 130,00, de 
acordo com o setor

Classificação etária: 
Livre.

Local: Teatro Tupec – 
Av. Dos Trabalhadores, 
2.651, em Mogi Guaçu

Informações: (19) 
3464-9424 ou no site 
www.teatrogt.com.br

Vendas: no site ht-
tps://megabilheteria.
com e na bilheteria do 
Teatro

Teatro GT apresenta shows de humor e musical em 
Jaguariúna e em Mogi Guaçu
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Da Redação

A “Expo Louças” 
chega ao ParkShopping 
Mogi Mirim no pró-
ximo final de semana 
com uma grande varie-
dade de peças exclusi-
vas e de alta qualidade. 
Considerada a maior 
Feira de Louças do Bra-
sil, a exposição aconte-
cerá próximo à Praça de 
Eventos a partir de sex-
ta-feira (dia 28) e segue 
até o domingo (dia 30), 
com entrada gratuita.

Itens como pratos, 
sopeiras, xícaras, bolei-
ras, tigelas, bowls, ra-
mequins, petisqueiras 
e refratários trazidos 

diretamente das fábri-
cas de Porto Ferreira e 
com preços especiais – 
a partir de R$ 5,00 - es-
tarão disponíveis para 
a venda durante os três 
dias de feira. Ao longo 
dos três dias de expo-
sição, os itens serão re-
postos ou substituídos 
conforme a demanda.

“O objetivo do 
ParkShopping Mogi 
Mirim é oferecer even-
tos diferenciados aos 
clientes, além de trazer 
peças exclusivas para 
os amantes da mesa 
posta. Os visitantes te-
rão oportunidade de 
conferir uma ampla va-
riedade de produtos e 

explorar as últimas ten-
dências do setor de lou-
ças”, afirma Vivian Fer-
rari, Coordenadora de 
Marketing do ParkSho-
pping Mogi Mirim.

“O ParkShopping 
Mogi Mirim está se 
destacando em oferecer 
atrações diferenciadas 
ao público da região. 
Nossa programação de 
eventos é dedicada es-
pecialmente ao lazer, à 
qualidade de vida e ao 
desenvolvimento dos 
negócios da comunida-
de”, pontua Leila Dada, 
Coordenadora de Ad-
ministração do Grupo 
AD Shopping.

O horário de funcio-

namento da feira será 
das 10h às 20h nos dias 
28 e 29 de julho (sex-
ta-feira e sábado). Já 
no dia 30 (domingo) o 
horário será das 10h às 
16h.

Serviço
Expo Louças no 

ParkShopping Mogi 
Mirim

Data: dias 28, 29 e 
30 de julho de 2023.

Horário: sexta-fei-
ra e sábado das 10h às 
20h. Domingo das 10h 
às 16h.

Local: próximo à 
Praça de Eventos.

Evento gratuito

Da Redação

Um dos maiores 
eventos sobre inova-
ção, tecnologia, sus-
tentabilidade e conhe-
cimento a respeito do 
mundo condominial 
chega a Limeira no dia 
3 de agosto. O Café com 
Síndico, vai reunir na 
cidade especialistas, 
palestrantes e várias 
empresas expositoras. 
A programação tem iní-
cio a partir das 17 horas 
no Zarzuela Festas e 
Eventos.

A entrada é gratui-
ta para síndicos, sub-
síndicos, conselheiros, 
zeladores, porteiros, 
gestores, tesoureiro, 
advogados, condômi-
nos e presidente de as-
sociações residenciais. 
Para isso é necessário 
se inscrever no site do 
Café com Síndico: ht-
tps://cafecomsindico.
com/eventos. Os par-
ticipantes ainda con-
correrão ao sorteio de 
R$ 1.000,00 no final 
do evento, além de des-
frutarem de praça de 
alimentação. “Teremos 
também área kids com 
monitor para que os 
pais possam participar 

‘sossegados’, focando 
nas palestras e conhe-
cendo as novas tecno-
logias do mercado”, 
comenta Rafael Vieira, 
diretor do Café com 
Síndico.

Uma das princi-
pais atrações do even-
to será a palestra com 
o Dr. Rodrigo Karpat, 
referência em direito 
imobiliário e questões 
condominiais, que fa-
lará sobre responsabi-
lidade civil e criminal 
do síndico. “Esse tipo 
de evento acaba se tor-
nando o espaço perfeito 
para uma grande troca 
de informações e ideias 
entre nós que estamos 
na área jurídica e as 
pessoas que atuam na 
linha de frente como os 
síndicos, conselheiros, 
administradores etc, 
que vivenciam no dia a 
dia as questões ineren-
tes à gestão condomi-
nial. É um espaço pro-
pício para networking, 
apresentação de novas 
soluções, descobertas 
e, claro, estabelecer 
amizades”, afirma o ad-
vogado.   

Dr. Rodrigo Karpat é 
advogado militante na 
área cível há mais de 15 

anos, sendo referência 
em direito imobiliário e 
questões condominiais. 
Presidente da Comis-
são Especial de Direito 
Condominial no Con-
selho Federal da OAB. 
É frequentemente so-
licitado entre os meios 
jornalísticos e ministra 
palestras por todo o 
Brasil.

Além dessa palestra, 
a programação inclui 
outras com assuntos 
tão interessantes como: 
“Cenário Econômico 
de 2023”, pela Equi-
pe Sicredi; “Vantagens 
do GLP Granel para 
cocção de alimentos, 
aquecimento de água 
e ambientes em con-
domínios”, por Álvaro 
Chagas, da Mastergas; 
e “Socorro básico da 
vida”, pela Equipe Help 
Móvel.

P R O F I S S I O N A L I -
ZAR E QUALIFICAR O 
SETOR DE CONDOMÍ-
NIOS

O evento “Café com 
Síndico” nasceu em 
2019 com o propósito 
de levar conteúdos de 
valor para o mercado 
condominial, promo-
vendo a capacitação 

profissional de síndicos 
e prestadores de servi-
ços e aproximando as 
empresas atuantes nes-
te mercado.

De acordo com a ad-
ministradora de em-
presas Luciana Henri-
que Remondi, uma das 
idealizadoras da inicia-
tiva, o encontro nas-
ceu com a proposta de 
oferecer novas estraté-
gias de gestão, conhe-
cimentos e inovações 
que levem excelência 
administrativa aos con-
domínios.

“Nossos encontros 
são mensais, presen-
ciais, e vão passando 
de região em região 
levando ao síndico di-
versão, networking de 
qualidade voltado ao 
mundo condominial e 
a troca de experiências 
entre profissionais da 
área. Os eventos são 
sempre dinâmicos, ale-
gres e cheios de muita 
informação atualizada. 
Nossos palestrantes 
convidados são profis-
sionais especializados 
da área que levam, com 
leveza e interatividade, 
as mais recentes inova-
ções e tecnologias des-
tinadas à área condo-

minial, visando auxiliar 
o síndico na gestão e na 
potencialização dos re-
cursos”, detalha.

SERVIÇO
Café com Síndico
Data: 3 de agosto de 

2023
Horário: a partir das 

17h
Local: Zarzuela Fes-

tas e Eventos
Endereço: R. José 

Jorge Rodrigues, 469 
- Vila Nova, Limeira – 
SP

P R O G R A M A Ç Ã O 
DE PALESTRAS

Rodrigo Karpat - 
Responsabilidade civil 
e criminal do síndico

Equipe Sicredi – Ce-

nário Econômico de 
2023

Álvaro Chagas - Van-
tagens do GLP Granel 
para cocção de alimen-
tos, aquecimento de 
água e ambientes em 
condomínios

Equipe Help Móvel - 
Socorro básico da vida

ENTRADA GRATUI-
TA para síndicos, sub-
síndicos, conselheiros, 
zeladores, porteiros, 
tesoureiros, advoga-
dos, condôminos, pre-
sidentes de associações 
residenciais, gerentes e 
gestores prediais.

INSCRIÇÕES ATRA-
VÉS DO LINK:

https://cafecomsin-
dico.com/eventos

De Amparo 

O Festival de Inver-
no de Amparo, consi-
derado o maior do in-
terior do Estado de São 
Paulo, trouxe resulta-
dos expressivos para a 
economia da região do 
Circuito das Águas Pau-

lista. O evento, realiza-
do de 07 a 23 de julho, 
registrou um público 
de 500 mil pessoas, ge-
rando um impacto de 
mais de R$ 41 milhões 
na economia do muni-
cípio.

A iniciativa atraiu 
um público sete vezes 

maior do que o número 
de habitantes da cidade 
e promoveu um retor-
no em diversas fren-
tes, como o turismo, 
a gastronomia, a rede 
hoteleira, os supermer-
cados e o comércio em 
geral, além de propor-
cionar oportunidades 
de trabalho.

Com uma progra-
mação diversificada e 
atrativa, a iniciativa da 
Prefeitura da Estância 
de Amparo contou com 
a participação de mais 
de 100 artistas, incluin-
do renomadas bandas 
nacionais e talentos lo-
cais. As apresentações 
musicais, teatrais e de 
dança proporcionaram 
momentos inesquecí-
veis para milhares de 
pessoas de todas as ida-
des, fomentando a cul-

tura e a animação.
De acordo com da-

dos da Secretaria de 
Cultura e Turismo de 
Amparo, estima-se que 
o valor médio gasto por 
pessoa durante o even-
to foi de R$ 80, propor-
cionando uma renda de 
milhões de reais para 
os munícipes. A cifra 
injetada na economia 
ressalta a relevância do 
festival como um pro-
pulsor do turismo e do 
comércio local.

Além de promover 
a cultura e a música, o 
festival se revelou fun-
damental para o forta-
lecimento dos setores 
comerciais e para opor-
tunidades, como a ge-
ração de 650 empregos 
temporários diretos e 
indiretos registrados 
pela organização.

O setor hoteleiro 
também foi beneficia-
do, visto que durante 
os 17 dias do festival, 
todos os hotéis de Am-
paro ficaram lotados. 
Além disso, empresas 
ligadas ao turismo ru-
ral e à gastronomia lo-
calizadas fora do even-
to também colheram 
os frutos ao receberem 
inúmeros turistas.

Outro retorno foi 
dos comerciantes que 
participaram da área 
gastronômica, que co-
memoraram um au-
mento significativo de 
70% nas vendas em 
comparação com o ano 
de 2022.

O Festival de Inver-
no de Amparo reafir-
ma seu papel como um 
dos principais eventos 
culturais do Estado, ao 

promover a cultura, a 
música e o turismo, ao 
mesmo tempo que im-
pulsiona a economia 
regional.

Festival de Inverno 
2024

A Prefeitura de Am-
paro informa que a 
próxima edição já está 
agendada para os dias 5 
a 28 de julho de 2024. 
Uma enquete foi dis-
ponibilizada no link 
amparo.sp.gov.br/fes-
tival2024 para que as 
pessoas possam sugerir 
possíveis atrações que 
se apresentarão no pró-
ximo ano do Festival de 
Inverno. Participe!

Mais informações 
no site www.amparo.
sp.gov.br ou nas redes 
sociais da Prefeitura de 
Amparo.

ParkShopping Mogi Mirim recebe a “Expo Louças” a 
partir desta sexta-feira, dia 28 de julho

Evento condominial traz inovação e tecnologia a Limeira e 
região

Festival de Inverno de Amparo movimenta trade turístico da 
região e gera mais de R$41 milhões na economia local
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De Holambra

Holambra conquis-
tou ao longo da última 
semana o 1º lugar ge-
ral na 42ª edição do 
Zeskamp, a olimpíada 
das colônias holande-
sas no Brasil, realizada 
entre os dias 19 e 23 de 
julho em Arapoti, no 
Paraná.

Além da Cidade das 
Flores, participaram da 
competição moradores 
de Campos de Holam-
bra, em São Paulo; dos 
municípios paranaen-
ses de Castrolanda, Ca-
rambeí e Arapoti; e do 

gaúcho Não-Me-Toque.
Durante o torneio, as 

cidades competem entre 
si em 19 modalidades. 
Holambra, representa-
da, em sua maioria, por 
atletas do Clube Fazen-
da Ribeirão, ficou com o 
lugar mais alto do pódio 
em 7 categorias: futsal 
infantil feminino, fut-
sal veteranos, futebol 
de campo, beach tennis, 
vôlei masculino infan-
til, vôlei feminino in-
fantil e vôlei feminino 
veteranas.

Depois da competi-
ção esportiva, ocorre 
a grande gincana, ati-

vidade competitiva de 
tradição holandesa en-
volvendo seis tarefas 
que requerem habili-
dades como agilidade, 
destreza, força, rapidez, 
criatividade e trabalho 
em equipe. O prefeito 
Fernando Capato, sua 
esposa Yvonne Schou-
ten Capato - que é fi-
lha de holandeses - e os 
pequenos Liz e Danilo 
prestigiaram o evento e 
participaram da ginca-
na final, realizada no sá-
bado (23). “É, sem dúvi-
das, uma grande honra 
participar desse gran-
de e tradicional evento 

que preserva a cultura 
holandesa, promove a 
confraternização, forta-
lece laços entre colônias 
e incentiva o esporte 
como meio de integra-
ção social”, falou.

“Como ficamos 3 
anos sem o evento, em 
função da pandemia, tí-
nhamos dúvida de como 
seria a adesão”, avaliou 
Celso Quiles, presiden-
te do Clube Fazenda Ri-
beirão e representante 
da cidade no evento, ao 
lado de Arian Schut. Ti-
vemos uma adesão mui-
to grande, para nossa 
felicidade. Fomos com 

240 pessoas. Participa-
mos em 17 das 19 moda-
lidades, chegamos em 
11 finais”, comemorou.

No próximo ano o 
Zeskamp será realizado 
em Holambra, entre os 
dias 17 e 20 de julho.

De Pedreira

As equipes do Espor-
te Clube Jardim Andra-
de e Kobayashi Futebol 
Clube estarão dispu-
tando a grande final do 
Campeonato Municipal 
de Futebol Veteranos 
2023, promovido pela 
Secretaria de Esportes 
e Lazer da Prefeitura de 

Pedreira.
As semifinais da com-

petição foram disputa-
das no último sábado, 
22 de julho, quando Jar-
dim Andrade e Esporte 
Clube Santa Sofia em-
pataram no tempo regu-
lamentar e nas cobran-
ças de pênaltis o Jardim 
Andrade venceu pelo 
placar de 3 a 0. A equipe 

do Kobayashi venceu o 
time do Triunfo em jogo 
muito equilibrado pelo 
placar de 3 a 2.

Valdir Carlos Volpa-
to, Secretário de Espor-
tes e Lazer, informou 
que a partida está pro-
gramada para acontecer 
no sábado, 29 de julho, 
às 14h30, nas depen-
dências do Estádio Mu-

nicipal Wanderlei José 
Vicentini. “Convidamos 
a população para presti-
giar está grande final do 
Campeonato de Futebol 
Veteranos 2023”, res-
salta o Secretário Patão, 
que agradece antecipa-
damente o total apoio 
do Prefeito Fábio Poli-
doro ao esporte pedrei-
rense.

De Mogi Guaçu 

A quadra do Centro 
Esportivo Presidente 
Juscelino Kubitschek 
de Oliveira, o Ceresc, 
no Jardim Santo Antô-
nio, teve toda a ilumi-
nação renovada. Equipe 
da Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade 
(SOM) promoveu a tro-
ca das luminárias e, a 
partir desta semana, os 
usuários já contam com 
o espaço totalmente ilu-
minado. A mesma me-
lhoria será realizada em 
outros Centros Esporti-
vos do município.

“A quadra do Ceresc é 
a única oficial em tama-
nho e, agora, promove-
mos a melhoria em toda 
a iluminação, atendendo 
a um pedido antigo dos 
esportistas. Fico feliz de 
acompanhar de perto 

as melhorias que estão 
sendo feitas em nossos 
centros esportivos, pois 
queremos que esses lo-
cais sejam frequentados 
pelas famílias”, comen-
tou o prefeito Rodrigo 
Falsetti.

A Secretaria Munici-
pal de Esporte e Lazer 
(SEL) tem mantido um 
rigoroso cronograma de 
manutenções e reparos 
dos centros e equipa-
mentos esportivos de 
Mogi Guaçu. A zelado-
ria tem sido feita em to-
dos os espaços, a fim de 
torná-los atrativos e se-
guros para toda a popu-
lação.  O trabalho inclui 
pintura das estruturas, 
reforma de alambrados, 
roçagem dos campos de 
futebol, jardinagem, en-
tre outras adequações 
básicas, como troca de 
torneiras d’água e lâm-

padas.
Ao todo, 15 praças es-

portivas localizadas nas 
quatros regiões da cida-
de oferecem aos muní-
cipes opções de entre-
tenimento e de práticas 
desportivas por mais 
qualidade de vida. “É 
muito importante que 
os nossos equipamentos 
esportivos sejam locais 
agradáveis, com estru-
turas adequadas para 
que a população possa 
usufruir destes espaços 
e, assim, cada indivíduo 
possa ter uma vida mais 
saudável”, destacou 
Paulo César Moreira, 
secretário municipal de 
Esporte.

Pelo cronograma da 
Pasta, a nova iluminação 
em LED vai ser instala-
da no Centro Esportivo 
Prefeito Carlos Nelson 
Bueno, no Furno, no 

Parque Cidade Nova, no 
Alcides Macena Maria, o 
Pelezão, no Jardim Ypê 
II e na quadra do Giná-
sio Municipal Jornalista 
Ari Marchiori, na Vila 
Paraíso.

 
Revitalização quadras
Vale lembrar que o 

governo do prefeito Ro-
drigo Falsetti já entre-
gou a reforma de três 
importantes quadras es-
portivas da cidade, sen-
do a última, em maio, 
a do Ginásio Municipal 
Jornalista Ari Marchiori, 
quando foi oficialmente 
inaugurada a nova qua-
dra de alto rendimento 
e a revitalização do es-
paço.

A quadra foi total-
mente reformada e re-
cebeu um piso pré-mol-
dado moderno e de alta 
performance, além de 

novos equipamentos es-
portivos que foram ins-
talados por meio de par-
ceria entre a Prefeitura 
de Mogi Guaçu e o Go-
verno do Estado de São 
Paulo. Os serviços inclu-
íram a instalação do pla-
car de jogo, da tabela de 
basquete e do novo ban-
co de reserva.

Em 2022, a Prefeitu-
ra executou melhorias 
no Ginásio Municipal 

José Luiz de Souza Go-
doi, o Velo, no comple-
xo esportivo do Estádio 
Municipal Alexandre 
Augusto Camacho, e na 
quadra do ginásio es-
portivo Carlos Nelson 
Bueno, o Furno. E, neste 
momento, está em an-
damento os serviços de 
revitalização do Centro 
Esportivo Prefeito Nel-
son de Paula Bueno, no 
Jardim São Pedro.

De Pedreira

Promovido pela Se-
cretaria de Esportes e 
Lazer da Prefeitura de 
Pedreira, o tradicio-
nal “Torneio de Bocha 
do Conjunto Rainha da 

Paz”, terá sua grande 
final disputada neste 
domingo, 30 de julho, a 
partir das 9 horas.

Segundo informou 
o Secretário Municipal 
Valdir Carlos Volpato, 
a competição é tradi-

cional e reúne atletas 
de toda a cidade. “A úl-
tima rodada terá início 
às 9 horas, com Coco 
e Italiano enfrentando 
Moacir e Doni; 10 ho-
ras, Baiano e Francisco 
contra Leitinho e Seni-

nha; 11 horas, Ditinho 
e Ditos’s Paulino con-
tra Zé Moacir e Antônio 
Carlos. A última partida 
será disputada às 14 ho-
ras”, completou o Secre-
tário de Esportes e La-
zer Patão.

Holambra conquista 1º lugar geral em olimpíada de 
colônias holandesas realizada no Paraná

Jardim Andrade e Kobayashi decidirão no sábado, 29 de 
julho, quem será o Campeão do Futebol Veteranos 2023

Melhorias: quadra do Ceresc ganha nova 
iluminação em LED

Final do Torneio de Bocha do 
Conjunto Rainha da Paz será 

disputada no domingo, 30 de julho
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Há mais de 120 anos, o agro 
prospera com a gente. Conte com 
o nosso atendimento próximo 
e vamos encontrar as soluções 
ideais para o seu agronegócio.

• Linhas de crédito
• Seguros 
• Investimentos 
• E muito mais

Aqui no Sicredi,  
o seu agronegócio  
rende um  
mundo melhor.

SAFRA 2023|24

Fale com  
a gente
e aproveite. 

A gente 
traz 
soluções 
para 
o agro 
crescer.

SAC - 0800 724 7220 / Deficientes Auditivos ou de Fala - 0800 724 0525. Ouvidoria - 0800 646 2519.


